

# バスから降りた直後の 中学1年生、横断中 トラックにはねられ重体

◇路側帯に停車する車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◇

◇渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない…ので注意しましょう◇

2018/6/28(木) 11:31

27日午後6時ごろ、千葉県の県道で、スクールバスから降りた直後の中学1年とみられる男子生徒(12)が、道路を横断中に、トラックにはねられた。生徒は頭などを強く打ち、意識不明の重体。警察はトラックを運転していた自営業の男性(70)から話を聞くなどして、詳しい事故状況を調べている。

## 鉄板の下敷きになり死亡

◇周囲の安全確認、『逃げ場』の確保で、安全作業◇

2018年6月28日 22:31

28日午後4時40分頃、広島県の国道で、土砂崩れの復旧作業をしていた作業員(66)が、倒れた鉄板の下敷きになり死亡した。倒れた鉄板は、高さ3メートルで、重さは約900キロだった。広島県は、工事を中断し、事故原因を調べることにしている。

## 浜中 トレーラーが、路外転落・炎上 前の車が…右折、減速…左側をすり抜けようとして転落

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/6/28 21:00

28日午後0時半前、浜中町の国道44号線で大型トレーラーが国道脇の路肩に落ち、標識にも衝突して、炎上しました。トレーラーの運転手(40)は自力で脱出しましたが、腕を骨折する重傷です。目撲していた乗用車の運転手によると、右折しようとした乗用車が速度を落としたところ、トレーラーが左側をすり抜けようとして、そのまま路肩に落ちたということです。